

Hellflügel (HF)

- Grundfarbe ist nicht oder kaum aufgehell.
- Wangenflecken violett, bei grauen sind sie grau.
- Kehltupfen blassgrau oder keine.
- Die Wellenzeichnung sollte nur leicht erkennbar sein, aber oftmals gelingt das in der Zucht nicht immer.
- Die Farbe der Wellenzeichnung ist blassgrau, bei grünen Hellflügel leicht bräunlich.
- Die Schwungfedern sind blassgrau und entweder gelb (Grünreihe) oder weiß (Blaureihe) überhaucht.
- Schwanzfedern ebenfalls blassgrau, aber grün oder blau überhaucht.



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“